

Canciller de Haití llama al diálogo para solucionar crisis actual



Puerto Príncipe, 13 nov (RHC) El canciller de Haití, Bocchit Edmond, llamó al diálogo para resolver la crisis que atraviesa el país caribeño y convocó a la voluntad política de ambas partes, Gobierno y oposición.

Señaló Edmond la necesidad de priorizar los intereses del pueblo y del territorio nacional, pero para eso se necesita mucho sacrificio personal.

El también ministro de Turismo catalogó de aberración que los opositores no quieran dialogar con el presidente Jovenel Moises, sobre la crisis sociopolítica de la nación.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/207465-canciller-de-haiti-llama-al-dalogo-para-solucionar-tesis-actual>



Radio Habana Cuba